

環日本海交流の推進

環日本海定期貨客船の就航に向けては、境港管理組合において仮設旅客ターミナルが建設中でありますほか、環日本海経済活動促進協議会が中心となつて、ロシア・ウラジオストクの市場調査をはじめ、ロシア極東、ビジネスセミナー、ロシア企業との商談会など、積荷の確保等に向けた積極的な取り組みが行われているところであります。

本市としましては、8月には、寄港地である韓国東海市の市長と会談し、就航に向け両市が最大限の努力を行うことを確認しております。就航に合わせ、東海市において、境港の利用促進や中海圏域をはじめ山陰の観光PR活動を計画しておりますほか、韓国人観光客の受け入れ態勢整備など、受け入れ側としてでき得る取り組みを、鳥取県や中海市長会など関係機関とともに進めています。

この航路の実現は、環日本海地域との交流を促し、山陰地方の経済活性化の起爆剤となるものであり、来年2月の就航に向

けて最大限努力する考えであります。

これも、映画「ゲゲゲの鬼太郎」の公開や、「ゲタ飛ばし大会」、「妖怪検定」、「妖怪そつくりコンテスト」など民間の方々を中心とした、絶え間ないイベントのPR効果によるものと感謝しております。

ます。

魚種別では、夏場のクロマグロの水揚げが本年も好調で、特に水揚金額は初めて30億円を突破しましたが、反面、アジ、サバといったまき網主要魚種の水揚げは不調で、今後の水揚量の増加を願つておるところであります。

口の水揚げが本年も好調で、特に水揚金額は初めて30億円を突破しましたが、反面、アジ、サバといったまき網主要魚種の水揚げは不調で、今後の水揚量の増加を願つておるところであります。

等、立地企業に対する支援措置を大幅に拡充いたしました。

現在まで、条例に基づき、市内企業の企業立地事業計画を一件認定したところであります。

引き続き、支援措置のPRを

積極的に行い、鳥取県等と連携して企業誘致活動を強化し、企業立地の推進と本市における雇用機会の拡大に取り組んでまいります。

ります。

ます。

ます。